

# UPAYA MENYIAPKAN LULUSAN BIDANG BOGA YANG BERKUALITAS DALAM ERA INDUSTRI KREATIF

Sri Palupi  
Jurusan PTBB FTUNY

## ABSTRAK

Pada era globalisasi dan pasar bebas, persaingan antar industri semakin ketat dalam menghasilkan produksi yang lebih efektif dan efisien. Seiring perkembangan teknologi dan informasi yang cepat, perlu diimbangi dengan kualitas sumber daya manusia (SDM) yang tangguh. UU No 20/2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional menekankan otonomi satuan pendidikan, kurikulum berbasis kompetensi dan pergeseran paradigma dari pengajaran menjadi pembelajaran. Adanya perubahan paradigma dari pengajaran menjadi pembelajaran tersebut menuntut pola pembelajaran yang lebih inovatif, mengutamakan peningkatan potensi subyek belajar, fasilitas belajar, serta sarana dan prasarana. Bagaimana upaya perguruan tinggi mempersiapkan lulusan yang berkualitas pada era industri kreatif?

Pembentukan kompetensi mahasiswa merupakan proses pendidikan yang memerlukan keterlibatan dari berbagai pihak antara lain, keluarga, sekolah/kampus, dunia kerja/industri, pemerintah dan asosiasi profesi. Untuk itu diperlukan adanya jaringan kerja sama/kemitraan antara LPTK dengan semua unsur tersebut. Kemitraan industri sangat diperlukan sebagai wahana pengenalan terhadap dunia kerja, standar kerja dan perkembangan teknologi mutakhir.

Langkah-langkah yang dapat diambil dalam mempersiapkan sumber daya manusia (lulusan) antara lain: Kurikulum, silabus dan materi pengajaran perlu terus dikembangkan mengikuti perkembangan di industri. Perguruan tinggi jangan hanya mengandalkan pada ilmu-ilmu ataupun teknologi yang sudah ada tetapi juga mengembangkan ilmu dan teknologi tersebut. Forum komunikasi formal antara pemerintah, perguruan tinggi serta industri. Untuk mendapatkan tenaga kerja atau lulusan yang berkompeten, diperlukan usaha dan kerja sama dari berbagai pihak, pemerintah, perguruan tinggi maupun keterlibatan dunia industri, sebagai wahana/tempat untuk berlatih bagi mahasiswa.

Kata kunci: lulusan bidang boga, industri kreatif

## PENDAHULUAN

Pada era globalisasi dan pasar bebas, persaingan antar industri semakin ketat dalam menghasilkan produksi yang lebih efektif dan efisien. Seiring perkembangan teknologi dan informasi yang cepat, perlu diimbangi dengan kualitas sumber daya manusia (SDM) yang tangguh. Tantangan bagi industri